

Auszug aus radiX bei Context XXI

(<http://contextxxi.org/linke-kandidaturen.html>)

erstellt am: 29. März 2024

Datum dieses Beitrags: Februar 2001

Wiener Gemeinderatswahlen:

Linke Kandidaturen

■ ÖKOLOGISCHE LINKE (ÖKOLI) WIEN

Für Wiener Gemeinderatswahlen haben gleich mehrere linke Gruppen ihre Kandidatur auf Gemeinde- und Bezirksebene angekündigt. Für den Gemeinderat kandidiert nicht nur die KPÖ, sondern auch die trotzkistische SLP. Auf Bezirksebene sammelt die KPÖ in den meisten Bezirken Unterstützungserklärungen für sich selbst, nur im Neunten Bezirk kandidiert die KPÖ-nahe Linke Liste Alsergrund und im Siebten Bezirk die ebenfalls der Kommunistischen Partei nahestehende Liste Sternenstaub. Im 16. Bezirk kandidiert die

KPÖ sogar gegen eine linke Bezirksinitiative. Dort kandidieren zur Bezirksratswahl KPÖ und „Ottakring gegen Schwarzblau“ gegeneinander. Offensichtlich hoffen manche auf der Welle der Bewegung gegen Schwarzblau in Gemeinde- und Bezirksräte einziehen zu können, allen voran der bisherige Pressesprecher des Aktionskomitees gegen schwarzblau, der immer wieder als selbsternannter Sprecher der Protestbewegung aufgetreten ist und nun für seine langjährige Partei, die KPÖ in den Wahlkampf zieht.

Interessanter finden wir da schon die

Bemühungen der Wiener Wahl Partei, die speziell den „Ausländerwahlkampf“ der FPÖ beobachten und MigrantInnen der zweiten Generation dazu bewegen will wählen zu gehen. An der Auwahl der Parteien und daran, daß Wahlen nur dazu dienen unterschiedliche Arten der Herrschaft zu wählen, kann dies aber auch nichts ändern.

Lizenz dieses Beitrags

Copyright

© Copyright liegt beim Autor / bei der Autorin des Artikels